COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









04 de octubre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Valor civil	CDMX reñida	Por lo que hace a Morena, han precisado sus candidatos, de
	Eduardo		los cuales solo uno será quien abandere, y se encuentran:
	López		Omar García Harfuch, ex secretario de Seguridad Ciudadana;
			Hugo López-Gatell Ramírez, titular de la Subsecretaria de
			Prevención y Promoción de la Salud; Clara Marina Brugada
			Molina, ex alcaldesa en Iztapalapa y Mariana Boy Tamborrell,
			titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento
			Territorial. Al respecto, los especialistas consideran que García
			Harfuch será el triunfador.
La Razón	Rozones	Corcholatas	De los cuatro finalistas en el proceso interno de Morena en la
		fantasma	CDMX, el más activo es Omar García Harfuch . Semana y
			media después de que se dieran a conocer a las cuatro
			corcholatas, Omar ya encabezó encuentros en tres alcaldías y
			se reunió con organizaciones promotoras de vivienda.
Milenio	Política cero	¿XóchitlHouston,	Cómo estará la cosa que ni Marchelo Ebrard hizo una campaña
	Jairo Calixto	hay más	tan desastrosa como la de la señora de las gelatinas que
		problemas!	nomás no le cuajan. Quiso pasar por progrebuenaondita y ya
			está en su fase del Yunque, y eso que según ella fue trotskista.
			Así, hasta Harfuch parece más de izquierda que Xóchitl
			fotoshopeada.
Excélsior	<u>Razones</u>	La seguridad de	Esa es una realidad para el presidente López Obrador (que
	Jorge	los candidatos	finalmente se olvidó de esa irresponsabilidad que implica el
	Fernández		trasladarse en vuelos comerciales o el hacer recorridos de
			horas por carreteras), para Xóchitl y Claudia, pero también para
			muchos otros, como Omar García Harfuch , y para quienes
			hagan campaña en zonas complejas del país como Chiapas,
			Guerrero, Zacatecas o Michoacán.
Excélsior	<u>Arsenal</u>	La preocupación	Hay molestia en los morenos puros por el perfilado dedazo de
	Francisco	del general	Claudia Sheinbaum para imponer a Omar García Harfuch
	Garfias		como candidato guinda a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.
Excélsior	<u>Capital</u>	La disputa, más	La revuelta interna entre morenistas de la capital, que ponen
	<u>político</u>	allá de Omar y	como manzana de la discordia la nominación de Omar Hamid
	Adrián	Clara	García Harfuch para la Jefatura de Gobierno, tiene tintes más
	Rueda		oscuros que la simple intención de imponer un candidato.
El Gráfico	<u>Binoculares</u>	Sigue sumando	Quien ya dejó claro en dónde están sus afectos, es el alcalde
			de Iztacalco, Armando Quintero, quién colgó un video en redes
			sociales para decir que la persona ideal para para consolidar la
			4T en la CDMX es Omar García Harfuch .



04 de octubre 2023

0411	Taliffana	V lan ann d'alatan	En initia manada, anno de al automana aconstania da Comunida d
24 Horas	<u>Teléfono</u>	Y los candidatos	En julio pasado, cuando el entonces secretario de Seguridad
	Rojo	los designará	Ciudadana comenzaba a promoverse y contrató un equipo de
	José Ureña	AMLO previa	publicistas, el Presidente reunió a un grupo de interesados.
		venganza	Rosa Icela Rodríguez primaba en las encuestas y López
			Obrador le dio su respaldo, pero a la vez giró la instrucción vía
			la jefa de Gobierno: -Omar debe contenerse. García Harfuch lo
			entendió y frenó a sus publicistas, seguro de no ser el preferido
			de Palacio Nacional parar al Antiguo Palacio del Ayuntamiento.
El Financiero	<u>Trópicos</u>	Morena se	Parece extraña la combinación que está pretendiendo imponer
	Omar	indigesta	Morena en lo que será la principal mancuerna para movilizar el
	Cepeda		voto en 2024: la correspondiente a la candidatura presidencial
			encabezada por Claudia Sheinbaum, y la que cocinan sobre la
			figura de Omar García Harfuch en la CDMX, que aunque se
			encuentra fuera de toda nomenclatura guinda, está llena de
			sabores explosivos como el pragmatismo, carisma y un pasado
			de cuestionables alianzas y procederes.
El Heraldo de	A fuego	Define Morena	En la CDMX, Veracruz y Tabasco, es probable que ya no
México	lento	corcholatas en	incluyan a nadie más, por lo que todo apunta a que Omar
	Alfredo	ocho estados y	García Harfuch, Rocío Nahile y Javier May serán los elegidos,
	González	la CDMX	respectivamente.
El Heraldo de	Definiciones	El proceso del	Con Morena acelerando, y Omar García Harfuch perfilado
México	Manuel	frente en CDMX	como virtual candidato de la 4T al Gobierno de la CDMX (15 por
	López		ciento arriba de Clara Brugada, según la más reciente
			encuesta), el Frente Amplio ha debido meterle velocidad a su
			proceso, que no termina de nacer. No todos querían hacerlo
			ahora, ni a este ritmo, pero los tiempos se adelantaron.
La Jornada	Astillero	Remozar	Así como se ha sostenido una línea de defensa de Omar
	Julio	"verdad	García Harfuch, exculpándolo de lo que nadie lo acusa, es
	Hernández	histórica"	decir, señalando que no estuvo personalmente "en ese
			momento" trágico en Iguala, ahora el Presidente de la
			República exonera políticamente al ex ocupante de Los Pinos
			Enrique Peña Nieto y a su secretario de la Defensa Nacional,
			general Salvador Cienfuegos, al señalar que ellos no ordenaron
			la realización de las desapariciones de los normalistas de
			Ayotzinapa.
Reforma	Templo	En la marcha	En recuerdo de la represión del 2 de octubre, una de las pintas
Romina	<u>Mayor</u>	Lina maiona	que llamó la atención fue la que le dedicaron a "Los Tres
	F.		García": Marcelino García Barragán, Javier García Paniagua y
	Bartolomé		Omar García Harfuch. Obviamente, al primero lo señalaron por
	Dartolome		su participación en el sangriento 1968, al segundo lo
			relacionaron con la guerra sucia de los años setenta; y al
			•
			tercero ¡ups!, con Ayotzinapa. De tal tronco, tal palo ¿y tal
			astilla?



04 de octubre 2023

Reforma	Circuito	Revancha	No podía ser de otra forma y menos en Iztapalapa. Las
Metro	<u>Interior</u>		bardas que promocionaban a Clara Brugada y que borraron
	Línea 10		para anunciar a Omar García Harfuch fueron repintadas para
			regresar a su estado original.
Diario Imagen	Se comenta	Mañosos	¿Para qué sirven las candidaturas? En ocasiones para
	sólo con		disfrazar, para engañar, en una plasta de maquillaje y es el
	Carlos		caso de Hugo López-Gatell. La señora Claudia Sheinbaum no
	Ramos		se atrevería a enemistarse con AMLO. Sabemos que su
			candidato es Omar García Harfuch , sin duda.
Diario Imagen	De frente y	¿Se fractura	La CDMX presenta un cuadro sórdido, con acusaciones de
	de perfil	Morena?	guerra sucia y una extraña forma de hacerse publicidad por
	Ramón		parte de Omar García , al que le cuelgan la exposición de las
	Zurita		mantas amenazantes que se difundieron, sobre él mismo,
			mientras que Clara Brugada niega que sus seguidores borren
			las bardas en apoyo de Omar.
El	Tras la	¿Podría AMLO	Un pleitazo de consecuencias muy predecibles se da en la
Independiente	<u>puerta del</u>	perder Morena?	CDMX donde una decena de morenistas se sentían con
	<u>poder</u>		derechos y posibilidades y Claudia decidió imponer la
	Roberto		candidatura de su jefe de Policía, el joven Omar García Harfuch
	Vizcaíno		que no solo no cuenta con militancia sino que proviene de un
			padre y un abuelo muy cuestionados, de Javier García Paniagua
			y el general Marcelino García Barragán.
La Jornada	<u>Artículo</u>	Cartas sobre la	El señor García Harfuch es un cumplido policía que intenta dar
	Luis Linares	mesa	enorme salto en su historia. Recién llegado a las filas de Morena
			no permite, por tanto, conocer, en firme, sus valores y posturas
			internas, así como sus pensamientos sociales y políticos. En las
			entrevistas, dadas a medios, se presenta como un firme y seguro
			cumplidor de los programas superiores ya en proceso.



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El	Sobremesa	Víctimas de	En la CDMX, en lugar de tener a la fiscal carnal, Ernestina Godoy,
Financiero	Lourdes	Ernestina	en un juicio defendiéndose por haber inventado delitos (Alejandra
	Mendoza	Godoy alzan la	Cuevas), perseguido y encarcelado sin pruebas a los que su ex jefa,
		VOZ	la Sheinbaum, considera sus enemigos políticos o haber sido omisa en investigaciones como la de la Línea 12 del Metro, estamos discutiendo y dando la batalla para evitar que permanezca en el
			cargo cuatro años más.



04 de octubre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El	La gran	Faquir	A los pies de una de las montañas más altas del país, un grupo de
Economista	carpa	-	delincuentes amaga, violenta y despoja de sus pertenencias a
			senderistas. En menos de 15 días, diversos grupos de personas, los
			cuales oscilan entre los 15 y 30 miembros, que visitan el Monte Tláloc,
			han denunciado que fueron víctimas de la delincuencia al bajar de esta
			montaña, que forma parte del Parque Nacional topo, donde han sido
			interceptados por delincuentes que con armas en mano les piden sus
			pertenencias, incluido el calzado que posteriormente arrojan para
			evitar que los persigan, y después desaparecen entre la maleza sin
			que ninguna autoridad lo evite.
El Heraldo	Sacapuntas	Sedena	Decisión sensata tomaron las virtuales candidatas presidenciales
de México		cuidará a	Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez al aceptar que elementos del
		candidatas	Ejército las proteja en sus recorridos por el país. El secretario de la
			Defensa, Luis Cresencio Sandoval, se reunió por separado con ambas
			para afinar detalles y asignarles personal para su cuidado.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El	La idea a	Personas	En México, las personas privadas de la libertad tienen derechos
Universal	destacar	privadas de la	fundamentales, incluyendo el derecho a la libre expresión, que
	Saskia Niño	libertad:	están respaldados por la Constitución y tratados internacionales
	de Rivera	¿libertad de	de derechos humanos ratificados por México. Estos derechos se
		expresión?	aplican a todas las personas, independientemente de su situación
			legal.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	A gastar suela	Luego de que el Congreso de la CDMX aprobará su licencia, la
			alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, comenzará hoy su gira de
			posicionamiento por las 16 alcaldías.
El	Confidencial	Reclutan de	Claudia Sheinbaum, va aprisa y ya prepara su equipo de
Financiero		nuevo a De la	colaboradores para la campaña y, seguramente, para lo que sería
		Fuente en la	su gobierno, si es que gana la Presidencia. Sorprendió con un
		"4T"	mensaje en sus redes sociales, en el cual informó: "Me reuní con Juan
			Ramón de la Fuente y convenimos trabajar juntos para avanzar en la
			transformación del país".



04 de octubre 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	De la Fuente, fichaje relevante	El doctor Juan Ramón de la Fuente fue uno de los apoyos importantes que recibió Claudia Sheinbaum cuando buscaba, en el 2018, la jefatura de Gobierno de la CDMX. Se conocieron tiempo atrás en las lides universitarias. Era cuestión de tiempo para que una vez que concluyó su periodo como embajador de México ante la ONU en Nueva York y regresó a la CDMX, De la Fuente se reuniera con Claudia.
EI .	Confidencial	Y ahora	Ya estalló otro escándalo con la tesis de licenciatura del senador
Financiero		encuentran	Germán Martínez Cázares. La tesis presentada en la Universidad
		plagio en tesis	La Salle, titulada Naturaleza jurídica del voto, contiene amplios
		de Germán	fragmentos de otros textos, que no son referidos ni como pies de
	5	Martínez	página ni en la bibliografía.
Reporte	Redes de	Se encienden	No hay prisa en la Cámara de Diputados para discutir la propuesta de
Índigo	<u>poder</u>	los ánimos	reducir la jornada laboral en México, de 48 a 40 horas. Los
			diputados quieren escuchar más voces sobre esta reforma (sobre todo
			la de los empresarios), por lo que acordaron que se realizará un Parlamento Abierto.
El Sol de	A la sombra	INAI	Senadores del grupo mayoritario tendrán que acatar la orden de
México	A la Sullibla	IINAI	la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que preside Norma Piña,
IVIGATOO			y nombrar a los comisionados del INAI que hacen falta para
			completar el Pleno. Pero, en respuesta, los integrantes de las
			bancadas morenistas en el Congreso se pronunciaron por recortar el
			presupuesto de ese instituto ¡a la mitad!
Excélsior	Frentes	Acto de	El presidente de México, AMLO, confirmó que tendrá un encuentro
	políticos	presencia	con el secretario de Estado, Antony Blinken, y con el fiscal
		•	general de Estados Unidos, Merrick Garland, en Palacio Nacional.
			Se incorporarán los equipos de gobierno de cada país, que se
			enfocarán en temas como migración, seguridad y combate al
			narcotráfico.
EI	<u>Bajo</u>	México y el	El gobierno de Ecuador anunció que militares de Estados Unidos
Universal	Reserva	tema de las	podrán realizar operaciones en su territorio para enfrentar
		tropas de EU	actividades ilegales como el narcotráfico y la trata de personas.
		contra el	Los acuerdos, suscritos por ambos Ejecutivos, deberán aún ser
		narco	sometidos a la aprobación de la Corte Constitucional de aquella
			nación.
Milenio	<u>Trascendió</u>	Ayotzinapa	Además de lanzar alfilerazos al GIEI y a los asesores de los padres de
			los 43, AMLO expuso su hipótesis de que "la desaparición de los
			jóvenes fue responsabilidad de las bandas criminales en
			contubernio con autoridades locales", por lo que descartó que
			fuera ordenada desde arriba por Enrique Peña o su entonces
			secretario de Defensa, Salvador Cienfuegos.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

